

Hijos de Oren

Lucia Monteagudo

Hijos de Oren



Capítulo 1

NEXO

Nuestra historia empezó antes de que el tiempo fuera tiempo, antes de que lo que vosotros conocéis como universo tuviera forma, y no era mas que una gran masa de energía y magia, llena de vida, a esa gran masa nosotros la conocemos como Astharat el creador de todo, vosotros los humanos le llamáis de muchas formas pero eso no es importante, Astharat era todo, pero después de una eternidad de soledad, el gran ser tubo una idea, quería crear algo, algo perfecto, en equilibrio y dividir su ser en miles de billones de formas para experimentar todas las cosas que se le ocurriera, paso varias eternidades pensando en como seria la mejor forma de llevar esto a cabo, su primer paso fue dividir su ser en dos, en un lado del infinito vacío puso lo que denomino como Apleus la mitad de toda su energía, y a esta le otorgo toda la pureza y luz que fue posible de imaginar, todo lo bueno residía en esta masa, al otro lado del vacío puso La-bhaea donde deposito toda la oscuridad y maldad que le fue posible imaginar, entre estas un creo una línea llamada Oren la cual seria manipulable, podría ser corrompida por la oscuridad o purificada por la luz.

Después de esto Astharat vio que todo era perfecto, el equilibrio de bien y mal en su creación era correcto, entonces creo formas y elementos, sembró todo con galaxias, estrellas, planetas y demás astros, tras esto, sembró vida, en Apleus creo millones de formas de vida puras y llenas de magia de luz, en La-bhaea creo una cantidad parecida de seres oscuros y malvados llenos de magia negra, en cambio en Oren no puso magia, seres carentes de magia, libres de ser atraídos por el bien o por el mal.

Entre estos seres los humanos, especialmente los humanos. Astharat creo el tiempo y lo izo avanzar imparabile.

Pronto Astharat se dio cuenta de que su parte malvada era ambiciosa y destructiva, al principio solo causaban destrucción en La-bhaea pero comenzaron a invadir la indefensa Oren, señores demonio y poderosos seres oscuros consumían los mundos de la Oren acaudillando a los demonios inferiores que se sometían a ellos, corrompían los seres rompiendo el equilibrio entre el bien y el mal en el universo, Astharat

estaba desolado por su aparente fracaso, pero fue entonces cuando desde la Apleus los hijos de la luz comandados por los mas sabios y poderosos heraldos de la rectitud partieron hacia Oren para salvar a esta de la destrucción. Fue así como Astharat decidió que fuera el universo, una constante lucha entre el bien y el mal, una lucha casi siempre ignorada por los seres que habitan las galaxias de Oren.

Para asegurar que nunca uno de los dos poderes venciera y rompiera el equilibrio creo a tres grandes señores de la luz, Dioses a los ojos de los humanos, invencibles por la oscuridad estos señores fueron llamados Dioses Apleuseos y se repartieron las galaxias de la Apeus, lo mismo hizo con tres Señores demoniacos, invencibles al poder de la luz y con un corazón cargado de odio y maldad, sabía que sería mas difícil con estos últimos mantener la unidad contra la luz por lo que ató sus almas para que jamás se atrevieran a enfrentarse, después dividió la La-bhaea en tres partes y se las repartió.

Tras esto el gran creador se quedo satisfecho y confiando de su perfecta obra, así que creyendo que todo seria eternamente perfecto se fue a descansar con la vista lejos de su creación.

Capítulo 2

La tierra, un planeta situados en las galaxias de Oren, carente de magia alguna, pero a diferencia de la mayoría, cuenta con una especie muy especial, la vuestra, los seres humanos, incapaces de usar magia pero inteligente y mecanizados, se podría decir que en comparación con los seres de Apleus no sois mas que pequeñas motas de polvo, pero en comparación con el resto de seres de la Oren se podría considerar vuestra raza como la mas... interesante.

Los humanos tenéis una particularidad trascendental y decisiva para la guerra entre el bien y el mal, carecéis de magia pero si se os infunde, esta se amplifica de una forma inimaginable, esto era por supuesto ignorado por los señores del mal, pero no por los señores de la luz, los cuales siendo conscientes de la necesidad de mantener el equilibrio solo vigilaban recelosamente vuestro mundo.

Todo esto fue así durante cientos y cientos de años, hasta que un día, un humano, por casualidad o por el destino comenzó a realizar sacrificios y rituales, algunos sacados de antiguos libros otros simplemente salieron de su imaginación, atrocidades para despertar el mal en su castillo, este humano conocido como Conde Vlad Draculea estaba desesperado, su patria estaba siendo invadida y no había salvación, pero entonces una de sus llamadas fue escuchada por un insignificante demonio llamado Kaglesi, este se apareció ante el y solo con tocarlo le otorgo al humano, unos poderes sobrenaturales, incluso mas que el propio demonio, este al ver el poder del humano aumentar de esta formas se asusto y huyo por un portal al oscuro lugar de donde venia.

Draculea venció esta y muchas mas guerras, haciéndose pasar por sus descendientes ya que ese poder le otorgo una vida mucho mas larga.

Kaglesi fue rápidamente a informar a uno de los grandes señores demoniacos de lo que había visto, y así el señor demoníaco mando sus tropas en busca del planeta. A esto he de aclararos mortales que aunque para vosotros el universo es muy grande para cualquier ser con magia es capaz de viajar rápidamente por él, por lo que la búsqueda no tardaría en finalizar.

Pronto, los ojos de Ragnaroc uno de los grandes señores oscuros se pusieron sobre la tierra, esto aconteció sobre el 1914 pero esta vez su mirada fue rápidamente atraída por los ejércitos de la luz que conscientes de sus intenciones lanzaron una ofensiva contra él y sus legiones, esto solo les hizo ganar algo de tiempo, ya que contra Ragnaroc ningún poder puede vencer, cuando la guarnición fue finalmente derrotada el tenebroso señor volvió a poner sus ojos en la tierra, esto sucedió sobre el 1939 esta vez estuvo a punto de alcanzar la tierra pero de nuevo los ejércitos de la luz entablaron batalla con él, esta vez comandados con un campeón de la luz Isader, los campeones de la luz son los siguientes en poder a los Dioses de la luz, pero aun así nada se podía hacer contra el poder oscuro del terrible señor, Isader mando retirarse a sus tropas y luchó durante más de setenta años contra Ragnaroc.

En esto la humanidad ignoraba totalmente lo que estaba ocurriendo cerca de su planeta ya que solo los ojos de la magia y no los de la ciencia pueden ver estos sucesos.

Corría el año 2019 cuando la batalla terminó, Isader fue derrotado y su cuerpo casi sin vida cayó a la tierra, en un pequeño descampado, entonces un joven, llamado Miguel Ángel que paseaba por la zona se acercó corriendo al cráter que este poderoso ser había provocado, Isader que apenas respiraba le pidió que se acercara rápidamente, Miguel Ángel se acercó con miedo, Isader le entregó toda la magia que aun inundaba su ser, este rápidamente sintió el poder que le había dado, Isader antes de morir le pidió que lo usara para luchar contra el terrible mal que asolaría el mundo, tenía que ganar tiempo hasta la llegada de su gran señor, entonces murió y como una brisa, su cuerpo voló de vuelta al hogar de donde provenía.

Miguel Ángel conmocionado corrió hasta su coche, pero no corrió de forma natural, pensó donde quería llegar y apareció allí, asustado entró y marchó camino a casa, durante el viaje su mente empezó a recibir información sobre todo el universo, como si los recuerdos y conocimientos del campeón de la luz también habían sido traspasados a él.